

# BELLEZA'S NEWSLETTER

**Hi von uns! Wie geht es dir? Wir haben ein paar intensive Wochen hinter uns. Viel erlebt und bewegt aber später mehr dazu! Wir würden uns freuen von dir zu hören und auch wenn es neue Dinge gibt die wir mit im Gebet tragen können, lass es uns sehr gern wissen !**

## Regenzeit hat gestartet

Letzte Woche habe ich den stärksten Taifun erlebt seit ich hier auf den Philippinen bin. Nur noch ein paar Zentimeter mehr und unser Father's House wäre geflutet gewesen. Das Haus von Jayson Bruder stand völlig unter Wasser. Gott sei Dank ist niemanden etwas passiert. Aber es wurde mir mal wieder bewusst wie gesegnet wir sind, dass wir nicht wie einige andere Filipinos unsere Blockhütte mal wieder neu aufbauen müssen.

*Die Kids  
hatten ein  
bisschen  
Spaß in den  
Fluten*

## UND SONST SO IM FATHER'S HOUSE?

Nach langen Sommerferien die gefüllt mit Youth Camp und anderen Ausflügen waren haben die Kids heute wieder mit der Schule gestartet. Gerne kannst du beten, dass sie neue tiefe Freundschaften finden. Wir hatten die Möglichkeit sie auf einer neuen christlichen Schule anzumelden und beten das diese eine zusätzliche Unterstützung darin ist, ihnen ein Umfeld zu schaffen das Gott in den Mittelpunkt stellt und ihnen vermittelt das er einen genialen Plan für ihr Leben hat .



## WE SAY GOODBYE

Vier Jahre waren die drei Brüder bei uns. Und wir preisen Gott für alles was er in ihnen getan hat und wo er uns die Möglichkeit gegeben hat Samen in ihre Leben zu pflanzen. Dennoch haben wir seit längerem bewegt und gebetet ob Gott einen neuen Platz für die drei hat der spezielle Therapie Angebote hat um ihnen besser bei der Heilung ihres Traumas zu helfen. Letzte Woche war es so weit und ein neues Heim für traumatisierte Jungen gab uns eine Zusage. Es war herausfordernd für mich die drei gehen zu sehen aber zu wissen, das neue liebe Menschen, mit mehr Möglichkeiten ihnen Zu Seite stehen und Gott ihnen weiterhin mit seiner alles verändernden Liebe begegnen wird, gibt uns Hoffnung.



**Bete gern für  
gute  
Therapeuten  
und neue  
Freundschaft  
en**

# Gottes Liebe im Gefängnis

-Jayson

Bei einem unserer letzten Besuche im Gefängnis spürte ich, dass Gott den Gefangenen seine Liebe durch Heilung zeigen möchte. (Körperliche und emotionale Schmerzen) Also wagte ich einen Schritt des Glaubens und fragte die Gefangenen, wer unter ihnen Schmerzen und Krankheiten im Körper hat. Ich sagte ihnen, sie sollten ihre Hände auf die schmerzende Stelle ihres Körpers legen, und dann befahlen wir gemeinsam der Krankheit/dem Schmerz, zu verschwinden. Danach fragte ich sie, wer geheilt worden war. Es herrschte Stille im Raum, bis ein Häftling sagte, seine Hüfte und sein Rücken seien schmerzfrei. Er hatte Heilung erfahren! Ich war so ermutigt! Ich befahl auch Angst, Bitterkeit, Hass, Bedauern und Schuld, zu verschwinden. Und danach hoben viele ihre Hände als Zeichen, dass sie Leichtigkeit im Herzen fühlten. Der Name Jesu hat wahrlich Kraft!

## EIN NEUES TEAM -Jayson

Mein City-Missionsteam! Ich bin begeistert von diesem Team, da ich sehe, dass ihre Herzen voller Mitgefühl für die Gefangenen sind. Sie sind selber ehemalige Häftlinge, die Gottes Liebe und verändernde Kraft erfahren haben. Die neuesten Mitglieder des Teams sind Jeremy und Reymar, die beide aus dem Gefängnis kommen, das wir unterstützen. Sie haben unser Rehabilitationsprogramm abgeschlossen und studieren jetzt, und dienen Gott. Bitte bete für sie, da sie gerade erst ihre Reise mit dem Herrn begonnen haben. Außerdem beten wir dafür, dass wir zwei Fahrräder kaufen können, mit denen sie zur Schule fahren können. Falls du sie darin unterstützen möchtest melde dich bei uns ! Vielen Dank für eure Gebete!



## Beschenkt

Gott liebt es uns zu beschenken mich hat Gott überrascht, ich habe mich so danach geseht mal wieder etwas mit Musik zu machen. Mometan haben wir ein Schlagzeug geliehen und ich habe die Möglichkeit unsere Teenager zu unterrichten. Außerdem habe ich durch Gottes Führung einen jungen Cello Teacher kennengelernt der Christ ist und mein Cello repariert hat, zwei mal im Monat kann ich nun eine Stunde ganz für mich haben und er unterrichtet mich :)



Jayson und ich haben beide neue Aufgaben dazu bekommen Jayson leitet nun gemeinsam mit zwei anderen jungen Männern die Missionsgemeinschaft und ich bin nun Kinderschutzbeauftragte etwas was mir sehr am Herzen liegt. Wir schätzen wenn du für Gottes Führung in den neuen Dingen für uns betest.

**Wir senden dir eine feste Umarmung! Sei gesegnet mit dem Frieden der nur bei Jesus zu finden ist :)**

**Deine Belleza's**

Empfänger: Globe Mission  
IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53 BIC: GENODEFIEK1  
Verwendungszweck: Bensch - 161 + Name und Adresse  
des Spenders

Janika Spenderkonto Paypal

